

# 住中だより

第16号 平成24年12月11日発行

大東市立住道中学校

校長 岡本 功

0 7 2 - 8 7 2 - 7 3 5 1

<http://ed.city.daito.osaka.jp/sumi-jhs/>

## 「期末懇談」よろしくお願ひします

12月14日（金）から19日（水）までの4日間（土・日を除く）、2学期末懇談（三者）が行われます。

3年生はこの時期、進路関係中心の話になると思いますが、1・2年生については、その基盤となる生活態度について担任とじっくりお話をさせていただく機会となります。

保護者の皆様におかれましては成績面も気になるところでしょうが、1・2年生として今後の「進路選択」において大切なことは、

- ◇授業態度（忘れ物・提出物なども）はどうか
- ◇遅刻はないか
- ◇学校のルールは守っているか

「テストの点数の割には評価が…」の場合はそれなりの理由があります。懇談で説明があると思います。

などのことです。

遅刻や身だしなみ、自転車通学については毎朝家を出る時点で保護者の方も把握が可能なことと思いますので、ぜひ点検や確認をお願いいたします。

頑張っている点は十分評価し、課題については学校とご家庭が情報や思いを共有できるような懇談になればと考えております。

どうぞよろしくお願ひします。

### 《2年生保護者の皆様へ》

現在2年生の生徒数は203名で5学級編制となっています。

現状では来年度も5学級となりますが、いずれにいたしましても学級編制上微妙な生徒数であり、その増減については学校としての確に把握をしておく必要があります。

このような状況ですので、もし転出等の予定がありましたら早めに担任までご連絡くださいますようお願いいたします。

## 「弁論大会」～立派な弁論でした～

11月16日(金)、サーティホールにて「第7回大東市小中学生弁論大会」が開催されました。

市内中学生3027名の応募の中から5名が当日弁論を発表し、本校から松風奈津美さん(3年6組)が出場しました。

大舞台で緊張感もあったと思いますが「いじめ」問題をテーマに、原稿を一切見ることなく堂々とした弁論でした。

「大東ロータリークラブ会長賞」に輝きました



## 「税についての作文」表彰

3年生が夏休みの宿題(社会科)で取り組んだ「税の作文」について、本校2名が受賞し、12月5日表彰式に臨みました。

2408点の応募の中、村上遥さん(3年3組)『国民と国の約束』が納税貯蓄組合大阪府総連合会優秀賞に、児玉有紀さん(3年2組)『税の重みを知る』が門真納税協会会長賞に輝きました。おめでとうございます。

私たちの日々の暮らしと関連づけながら、税の果たす役割とその重要性について考えることができている作文でした。

## 「授業アンケート」ご協力ありがとうございました

先日実施いたしました「授業アンケート」にはおよそ80パーセントもの保護者の皆様方にご協力をいただきました。ありがとうございました。

実施に際し、「アンケートをとる必要があるのか。」「授業参観をしたことのない先生については、いくら子どもと話し合っても記入しづらい。」などのご意見を5名の方から頂戴いたしました。

「授業アンケート」は本校だけのことではなく、大阪府教育委員会の方針に基づいて府下全公立小・中・高校で実施されているものですので、改善等につきまして学校単位でお約束することは残念ながら出来かねますが、ご意見は教育委員会に伝えました。

アンケートにつきましては、今後よりわかりやすい授業づくりに向けて活用してまいります。ご協力ありがとうございました。

## 部活動

## 栄光を讃えます

○男子バスケットボール部

大東市民体育大会 優勝

○剣道部

大東市民体育大会 中学生男子団体  
第3位

大東市秋季大会 男子団体  
準優勝  
個人 第3位

○女子ソフトテニス部

三市秋季大会 第3位  
大東市連盟杯 優勝  
大東市秋季大会 優勝  
第3位

○陸上部 秋季五市大会

《男子》 2年 100m 1位  
1年 200m 1位  
2位  
2年 走高跳 1位  
1年 走幅跳 3位  
2年 走幅跳 2位  
1年 4×100mリレー 3位

2年 4×100mリレー 1位

《女子》 2年 200m 3位  
1年 走高跳 2位  
3位  
2年 走高跳 3位

○相撲 大阪府総合体育大会 個人の部 準優勝

部活動以外でも、「第58回大阪府青少年読書感想文コンクール」において、松岡優太くん（2年5組）が課題図書で佳作に入賞しました。おめでとうございます。

# 『進路説明会』ありがとうございました

11月28日（水）、1・2年生保護者の皆様を対象に進路説明会を開催しましたところ、およそ150名の保護者の皆様にご出席いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。

（欠席されたご家庭には、資料プリントをお渡ししています。）

村田進路指導主事より、

- 進路選択にあたって大切にしなければならないこと
  - 入試制度について
  - 本校卒業生の進路状況
  - 評価・評定について
  - 授業料無償化・奨学金などについて
- 等々説明いたしました。

公立高校入試制度をはじめ進路選択を取り巻く状況が大きく変化している昨今、少しでも早めに情報を提供したいという趣旨で開催した説明会ですが、**1・2年生時点で「基本的生活習慣」「授業」「家庭学習」を大切にすることが進路に直結すること**もあわせて確認をさせていただきました。

進路関係について何かご質問がございましたら、期末懇談の折などご遠慮なくお問い合わせください。